

とめよう！

武器輸出

～いま消費者ができること

日消連は、「すこやかないのちを未来につなぐ」をモットーに、食の安全を脅かし環境を破壊する動きとたたかってきました。戦争は、いのちと環境を破壊する最も愚かな行為です。憲法9条のもと発展してきた日本企業が、いま政府の後押しで武器輸出に踏み出そうとしています。私たちは消費者として、「死の商人から買い物したくない」「平和な社会に役立つ製品を」と日本企業に訴えていきましょう。

日本消費者連盟、消費者・生活者9条の会

----- 切り取り線 -----

「死の商人」から買い物したくない

防空レーダー を売らないで

平和な社会に役立つ製品を

*私は、武器輸出に反対します。

メッセージ欄

日本消費者連盟、消費者・生活者9条の会

「死の商人」から買い物したくない

防空レーダー を売らないで

平和な社会に役立つ製品を

*私は、武器輸出に反対します。

メッセージ欄

日本消費者連盟、消費者・生活者9条の会

----- 切り取り線 -----

「死の商人」から買い物したくない

防空レーダー を売らないで

平和な社会に役立つ製品を

*私は、武器輸出に反対します。

メッセージ欄

日本消費者連盟、消費者・生活者9条の会